



MARÍA EVA CORRALES PRESENTA EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES DE LAS FIESTAS PATRONALES QUE SE CELEBRAN DEL 3 AL 7 DE OCTUBRE

El acto de Coronación, la Exaltación, la Cabalgata, la procesión de la Virgen del Rosario o los Gigantes y Cabezudos son algunas de las tradicionales citas que recoge el programa, que también ofrecerá para la noche del lunes día 6 la actuación de “Fondo Flamenco”

Del 3 al 7 de octubre, la localidad vivirá unos intensos días con la celebración de las Fiestas Patronales 2008, en honor a Nuestra Señora del Rosario.

La teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales, daba esta misma semana cumplida cuenta de las actividades, actuaciones y actos que conforman el programa que se ha elaborado por parte de la Delegación de Fiestas para estas Fiestas Patronales.

Para presentar este programa, la delegada hizo referencia al tradicional programa de mano que Fiestas edita y en el que se incluyen las actividades y las fotografías de las Damas de Honor, Pajes y Dama Mayor. Además, la teniente de alcalde dio a conocer la revista que ha editado el Ayuntamiento con motivo de estas fiestas y en la que también se pueden encontrar reportajes fotográficos de las fiestas, y datos de interés sobre las Fiestas Patronales. La delegada de Fiestas apuntó que esta revista que tiene un “coste cero para el Consistorio”, se está repartiendo entre comercios, entidades y oficinas de la administración, así como a través de un mailing.

Tal y como adelantó María Eva Corrales, las Fiestas comenzarán el día 3, a las ocho y media de la tarde, el Alcalde recibirá a la Dama Mayor en la puerta del Palacio Municipal Castillo de Luna adonde llegarán las Damas y Pajes, para que a continuación, a las nueve menos cuarto, el acto se centre en la plaza Bartolomé Pérez, que acogerá la X Exaltación de las Fiestas Patronales, a cargo de José Manuel Sánchez Peña. Además, en el transcurso del acto se procederá a la coronación de la Dama Mayor, Laura Buada, que estará acompañada de sus Pajes y Corte de Honor.

Para el sábado día 4, a partir de las doce de la mañana saldrá desde el Puerto Deportivo “Astaroth” la tradicional Cabalgata de Gigantes y Cabezudos, que durante esta mañana recorrerá diversas calles del casco antiguo de la ciudad. En relación a este pasacalles, la delegada explicó que en esta ocasión los gigantes y cabezudos se celebran el sábado y no el viernes, ya que desde la intención de Fiestas era celebrarlo por la mañana, y hace unos años la Delegación del Gobierno no permite que los niños salgan del colegio a las doce de la mañana.

Por otro lado, desde las cinco de la tarde y hasta las ocho, la plaza de la Cantera acogerá una exhibición Estática de Aeromodelismo y Parapente, organizado por los clubes de Aeromodelismo “La Gaviota de Rota” y “La Ballena Paramotores”.

Ya por la noche, a las nueve y media de la noche, el programa de las Fiestas Patronales se centrará en la Cena-Baile en honor de la Dama Mayor y el Exaltador de las Fiestas Patronales.

La jornada del domingo día 5, las actividades comienzan a las diez de la mañana con la VII Exhibición Aérea que organizada por los clubes de Aeromodelismo “La Gaviota de Rota” y “La Ballena Paramotores”, tendrá lugar en la playa del Rompidillo.

Por otro lado, a las doce del mediodía se celebrará con la colaboración de la Asociación de caballistas la Posada, la VII Parada Hípica que tendrá lugar en la plaza de San Roque y recorrerá las calles de nuestra localidad.

A las cinco y media de la tarde, en el estadio municipal Arturo Puntas Vela, se disputará un encuentro entre los equipos correspondientes a la Primera División Andaluza Senior, entre Balón de Cádiz, y U.D. Roteña.

La jornada del domingo se cierra con el acto que tendrá lugar en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, y en el que se hará entrega del Premio de Poesía “Flor Natural” que la Delegación de Fiestas convoca con motivo de las Fiestas Patronales.

El lunes 6 de octubre, y desde la explanada de RENFE saldrá la Gran Cabalgata que estará presidida por la Dama Mayor de las Fiestas y su Corte de Honor. Esta cabalgata que partirá a las siete y media de la tarde, realizará un extenso recorrido que le llevará por las calles San Juan Bosco, Juan Sebastián Elcano, Duque de Ahumada, Cibeles, avenida América, Neptuno, María Auxiliadora, avenida San Fernando, calle San Antonio, Calvario, Veracruz, hasta la Plaza de Andalucía, donde se disolverá.

Esa misma noche, sobre las diez y media, “Fondo Flamenco”, un grupo sevillano de muy creciente creación pero que está consiguiendo sonar con fuerza, ofrecerá un concierto en el escenario instalado en la plaza Bartolomé Pérez.

El martes día 7 de octubre, festividad de Nuestra Señora del Rosario, los actos comenzarán a las siete y media de la mañana cuando desde la parroquia de Ntra. Sra. de la O, partirá el Santo Rosario de la Aurora que tras recorrer el casco histórico, finalizará con una eucaristía.

A las ocho de la mañana, la Banda Municipal de Música Maestro Enrique Galán y la Asociación Musical Ruiz-Mateos y la banda de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno, protagonizarán la Diana Floreada.

Ese mismo día, a las doce de la mañana en la parroquia de Ntra. Sra. de la O, se celebrará la Función Principal de Instituto de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rosario.

A las siete de la tarde comenzará la procesión de Ntra. Sra. del Rosario, donde participa la Corporación municipal bajo maza y la Dama Mayor y Damas de Honor de las Fiestas Patronales. Los actos se cerrarán con el Gran Espectáculo Pirotécnico y Musical que se realizará en la playa del Rompidillo a las doce de la madrugada.

Tras dar detallada cuenta del programa, la delegada de Fiestas invitó a todos los roteños y roteñas a que participen en los actos que se celebrarán enmarcados en estas Fiestas, que tal y como comentó la delegada se destacan por ser una de las fiestas “más tradicionales y nuestras”.

Rota, 1 de octubre de 2008

<p style="text-align: center;">GABINETE DE PRENSA Tif: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
